
 	  markmarkmark hat Folgendes geschrieben:			  Niemand schreibt einfach drauf los, denn ohne Denken
funktioniert schreiben nicht, es muss also erst mal die Idee existieren, gleich wie weit sie entwickelt sein
mag.	

So meine ich das mit dem Losschreiben auch nicht. Natürlich schreibt niemand drauf los, ohne sich vorher
Gedanken zu machen. Eine Idee, was man da zu Papier (oder PC) bringt, muss schon vorhanden sein.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Mich würde mal interessieren

Geschrieben am 08.08.2008 von Madame_Lupina
im Deutschen Schriftstellerforum
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